



## Reformas de AMLO son “electoreras”: PAN y PRD

VÍCTOR BALLINAS  
Y GEORGINA SALDIERNA

El PAN y el PRD en la Comisión Permanente calificaron de electoreras las reformas que el jefe del Ejecutivo anunció que enviará al Congreso, entre ellas la de pensiones.

El coordinador de los senadores del *blanquiazul*, Julen Rementería, consideró que el Ejecutivo federal “se metió de lleno a la campaña electoral con estas iniciativas, porque es evidente que lo que él busca es tomar una posición, que es muy populista. Claro, todo mundo quie-

re, todo mundo desea y las propone sabiendo que no tiene los votos en el Congreso, y lo que busca es que esto sea una parte de la discusión en la campaña electoral para que su candidata las defienda y pensando que la oposición no quiere el bienestar del pueblo y eso es absolutamente falso”.

Destacó: “lo que debemos proponer son sensateces. El Presidente lo que tiene que explicar en una iniciativa de esas, como, por ejemplo, lo que tiene que ver con la jubilación a salario completo, de dónde se podría sostener, cómo podría ser viable, porque una cosa es desear que

todo mundo tenga esas posibilidades: me parece muy bien, estoy de acuerdo con ello. El tema es cómo lograr, cómo conseguir eso”.

El coordinador de los senadores del PRD, Miguel Ángel Mancera, resaltó: “Me parece que es una señal política, o sea, es un planteamiento político para el debate, para la discusión y para ganar agenda. No creo que se puedan consolidar en el tiempo que queda”.

Dijeron que el mandatario sabe muy bien que no tiene los votos para aprobarlas, pero quiere generar un debate para ganar apoyos y hacer quedar mal a la oposición.